PILOTPROJEKT

Mein ... Dein ... Unser Spillern

PROTOKOLL: 23.01.2012

AK Presse und Kommunikation

AK "Presse und Kommunikation", OSR Helga Sablik, Arch. DI Anita Mayerhofer Beginn: 12:30 Ende: 14:00

Inhalt

Interview-Reihe

Im Jahr 2011 wurde eine Interviewreihe über freiwillige Mitarbeiter beim Pilotprojekt gestartet. Für heuer soll diese Serie fortgesetzt werden. Die Gemeindezeitung erscheint 4x im Jahr. Es wird daher besprochen, dass künftig die Erfahrungen und Beweggründe von 2 Personen/Familien vorgestellt werden – jeweils 1 "Ur-Spillerner" und 1 "Zugezogene Spillerner"! Für die Frühjahrsausgabe wird die Paarung Lederer Manfred (Verkehr) und Bernhard Seifert (Verkehr) gewählt.

Info-Mappe

Ursprünglich wurde die Info-Mappe als aktuelles Nachschlagewerk ins Leben gerufen. Leider wurde die Info-Mappe bisher nur für Veranstaltungen aus dem Schrank geholt. Für heuer soll der Versuch gestartet werden, dass die Info-Mappe als ständiges Nachschlagewerk im Foyer/Aula des Gemeindeamtes aufliegt. Fr. Sablik wird die Mappe 2011 aktualisieren und ergänzen.

Verkehrsverhandlung am 5. Jän. 2012

Die Ideen für die Sportplatzgasse wurden kurz besprochen. Der Arbeitskreis wird sich nocheinmal intensiv mit den Möglichkeiten befassen. Fr. Mayerhofer wird mit Hr. DI Strasser Kontakt aufnehmen um zu klären: 1) wer ist Ansprechpartner für die farbige Markierung "Mein...dein...UNSER SPILLERN"_Farbe? 2) welche Möglichkeiten sind für die Sportplatzgasse realistisch?

Frühjahrsputz der Spielplätze

Vielleicht kann in der nächsten Gemeindezeitung zur Mithilfe "Frühjahrsputz der Spielplätze" aufgerufen werden. Im Zuge dessen könnten Pflanzenspenden gesetzt werden, Rasen nachsähen, Ergänzungen gem. Erhebungsliste etc. mit Hilfe von Freiwilligen erfolgen. Als möglicher Termin wären Sa. 21. April od. Sa. 28. April denkbar.

Spielplätze - Generationenspielpark

Fr. Sablik hat eine Bestandserhebung beim Spielplatz Marienhofstraße und Dr. Karl Sablik-Straße durchgeführt. Es wird eine Liste vorgelegt, welche Ergänzungen heuer noch geplant werden sollten. In diesem Jahr soll die Detailplanung und teilweise Umsetzung des Generationenspielparks gestartet werden. Die Erstplanung soll geringfügig adaptiert werden. Dann sollte eine Vorbesprechung mit der Gemeindevertretung angesetzt werden um die Finanzierung zu erfragen. Erst dann macht es Sinn, dass Freiwillige zur Mitarbeit kontaktiert werden. Der TÜV hat die Spielplätze geprüft. Es gibt eine Liste über noch fehlende Arbeiten (z.B. Absturzsicherung beim Tunnel)... diese Arbeiten könnten im Rahmen des Frühjahrsputz von Freiwilligen gemacht werden.

Aktion der Volksschule

Die Gemeinde hat schon viele Maßnahmen im Straßennetz umgesetzt. Der Schulweg der Kinder ist nun sicherer. Es soll daher eine neuerliche Befragung zum Mobilitätsverhalten erfolgen. Fr. Sablik hat das bereits mit Fr. Direktor besprochen. Als Basis werden die Fragen des Mobilitätsmanagement herangezogen. Weiters wäre zu überlegen, dass die Fußabdrücke bei den wichtigsten Kreuzungen erneuert werden. Vielleicht kann wieder ein Aktionstag mit der Volksschule fixiert werden. Bei diesem Termin könnte die Planung des Generationenspielparks vorgestellt werden. Gleichzeitig wäre auch eine Liste zur Anmeldung zur Mitarbeit aufzulegen.

PILOTPROJEKT

Mein ... Dein ... Unser Spillern

Fortsetzung

Bahnstraße / Parkstraße

Fr. Sablik hat Rückmeldungen über Fehlverhalten der Volksschüler beim neuen Übergang Bahnstraße / Parkstraße erhalten. Mit den Scootern wird oft nicht stehen geblieben sondern die Kinder rauschen einfach über die abgesenkte Bordsteinkante hinweg. Der Autofahrer hätte keine Chance zum Reagieren, da die Übersicht auf die Erlgasse nicht ausreicht! Vielleicht können leichte "Asphalthügeln" die Scooterfahrer zum Stehen bringen bzw. sollte eventuell bei einer Malaktion der VS das Verhalten von der Polizei noch einmal erklärt werden.

Tafel mit Benützungshinweisen

Für die Spielplätze und Skaterpark ist eine Benützungstafel aufzustellen. Diesbezüglich wurde von Fr. Sablik bereits ein Verordnungsentwurf an die Gemeinde übergeben. Die Inhalte sind noch einmal zu prüfen. Die Verordnung ist dann vom Gemeinderat zu beschließen und mittels Hinweistafeln auf den Spielplätzen und am Skaterpark aufzustellen.

Umsetzung Landstraße

In der Landstraße sind für heuer Grabarbeiten der EVN geplant. Die Gasleitung wird erneuert. Aus diesem Grund werden die Markierungen noch nicht durchgeführt. Die 30er Beschränkung im Bereich der Straßenenge kann jedoch umgesetzt werden.

Einbahnregelung Carl Lutz-Gasse

Die Einbahnregelung und die Markierungen in der Carl Lutz-Gasse sollte in Angriff genommen werden. Verkehrstafeln sind anzuschaffen und entsprechend aufzustellen. Straßenmarkierungen sind gem. Plan aufzubringen.

Infoschirm "Mein...dein...UNSER SPILLERN"

Es gibt bereits ein paar Veranstaltungstermine, bei denen wieder der Infoschirm aufgestellt werden könnte. Mit den Verantwortlichen wäre das zu besprechen. Auwandertag am 5. und 6. Mai und Feuerwehrfest 17. Mai.

nächsten Schritte

- Liste vom TÜV (Spielplätze) mit Gemeinde besprechen
- Hr. Bürgermeister fragen: Frühjahrsputz auf den Spielplätzen (Freiwillige)
- Kontakt Volksschule: Fragebogenaktion und Malaktion Fußabdrücke (Polizei)
- Plan Generationenspielpark aktualisieren
- Gemeindezeitung: Interviewreihe und Aufruf "Frühjahrsputz"
- Carl Lutz-Gasse und Straßenenge Landstraße Umsetzung mit Gemeinde besprechen

Mit der Bitte um Kenntnisnahme, mit freundlichen Grüßen,

Arch. DI Anita Mayerhofer